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本报讯（晚报记者 黄振）乘着
改革东风，踏着开放浪潮，他坚守实
业追逐报国之梦。锻造党建品牌，传
承红色基因，坚定信仰书写赤子情
怀。 他在“一带一路”显身手，在脱
贫攻坚竞风流， 他将初心化为使
命，将责任化为担当，为新时代民
营企业家树立了榜样。7 月 16日，红
豆集团党委书记、 董事局主席兼
CEO 周海江， 被授予江苏“时代楷
模”荣誉称号。

日前， 由中共江苏省委宣传部
主办， 以“追梦时代写华章———新
时代民营企业家的优秀代表周海
江”为主题的《江苏“时代楷模”发
布厅》节目在南京录制完成。 从“聚

焦实业·做精主业”、“牢记嘱托·打
造样板”、“坚定信仰·强化党建”、

“不忘初心·牢记使命” 等多个角
度，通过视频短片、访谈交流等形
式，记录、讲述周海江以敢于创业、
勇于创新，致富思源、实干担当的
企业家精神，带领红豆发展壮大的
历程。

周海江现任红豆集团党委书
记、董事局主席兼首席执行官，十一
届全国工商联副主席、 中国民间商
会副会长，党的十七大、十八大、十
九大代表。 周海江三十年如一日，以
爱党爱国为信念， 以实业报国为使
命，聚焦实业、做精主业，积极探索
中国特色现代企业制度， 走出了一

条依靠自主品牌、自主创新、自主资
本实现转型升级、自主发展之路，推
动企业入围中国民企 100 强。 他守
法经营、回报社会，认真履行社会责
任，在“一带一路”建设中打造样板
工程，在脱贫攻坚征程上勇于担当，
是优秀民营企业家的代表， 是广大
基层党员干部的榜样。 是模范践行
习近平新时代中国特色社会主义思
想的典型。

省委宣传部在表彰决定中指
出， 将在全省广泛开展向周海江学
习的活动， 激励全省党员干部不忘
初心、牢记使命、为建设“强富美高”
新江苏， 推动高质量发展走在前列
作出新的更大贡献。

完善转让规则、保障交易自由、
放宽抵押限制、支持民营经济，随着
首个专门规范土地二级市场建设的
国务院文件印发， 我国土地二级市
场将开始全面激活， 有力激发要素
市场活力。

自然资源部自然资源开发利用
司司长郑凌志 22 日在北京举行的
新闻发布会上说，党中央、国务院
高度重视土地制度改革工作。 十八
届三中全会明确提出要“完善土地
二级市场”。 今年 5 月 29 日， 中央
全面深化改革委员会第八次会议
审议通过《关于完善建设用地使用
权转让、出租、抵押二级市场的指

导意见》并于近日由国务院办公厅
印发。 这对促进一二级土地市场协
调发展、加快建立城乡统一的建设
用地市场、推动经济高质量发展具
有重要意义。

郑凌志说， 政府在土地二级市
场中的职责和作用主要是制定交
易规则，保障公平竞争，加强服务
监管，维护市场秩序，弥补市场失
灵。 为此，指导意见重点明确不同
权能建设用地使用权转让、 出租、
抵押的必要条件，实现交易规则统
一、透明，平等保护各类市场主体
合法权益。 这些措施主要包括完善
转让规则促进要素流通、优化划拨

土地转让流程、保障出让土地交易
自由，促进存量土地进入二级市场
转让盘活； 放宽对抵押权人的限
制、大力支持民营经济发展，自然
人、 企业均可作为抵押权人依法
办理不动产抵押相关手续 ， 并探
索允许养老、 教育等社会领域企
业以有偿方式取得的建设用地使
用权、 设施等财产进行抵押融资；
实施差别化的税收政策，鼓励各地
在地方权限内探索城镇土地使用
税差别化政策，适当提高土地保有
成本，降低流转环节税负，鼓励存
量低效土地入市流通，真正激发市
场活力。 （新华社）

国家卫健委规划司司长毛群安
在 22 日举行的新闻发布会上说 ，
电子烟的危害问题应该引起高度
重视， 目前国家卫健委正在会同
有关部 门开展 电 子烟监管的研
究， 计划通过立法的方式对电子烟
进行监管。

毛群安表示，研究发现，电子烟
产生的气溶胶含有许多有毒有害物
质， 电子烟中的各种添加剂成分也
存在着健康风险。 另外，许多电子烟
产品所含的尼古丁浓度标识模糊，

容易导致使用者吸食过量， 电子烟
的器具还存在着电池爆炸、 烟液渗
透、高温烫伤等安全风险。

中国疾控中心发布的 2018 年中
国成人烟草调查结果显示， 目前我
国电子烟使用率处于较低水平，但
是与 2015 年相比， 接受调查的人群
中，听说过电子烟的比例、曾经使用
过电子烟的比例和现在使用电子烟
的比例均有提高，其中，现在使用电
子烟的比例增加近一倍； 年轻人使
用电子烟比例相对较高，15-24 岁年

龄组最高。
“根据国际上的研究表明，电子

烟的使用容易诱导青少年尝试使用
传统的卷烟， 加快吸烟人群的年轻
化趋势。鉴于电子烟具有不安全性，
对青少年健康行为习惯的形成会
产生影响，必须严格加强电子烟的
监管。 我们希望公众、家长和青少
年提高对电子烟危害的意识，特别
是家长和学校要加强监督， 减少青
少年接触电子烟的可能性。 ”毛群安
说。 （新华社）
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